



# SEMS EN LOS MEDIOS



3 de abril de 2014

## SEMS busca que sean entregados recursos autogenerados

Aníbal Vivar Galván | **Metrópoli** | Fecha: **2014-04-03** | Hora de creación: **17:33:26** | Última modificación: **17:36:09**



Foto: Wikipedia

El Sistema de Educación Media Superior (SEMS) de la Universidad de Guadalajara busca poder aplicar los recursos autogenerados que provienen de cada preparatoria, pues estos recursos servirían en gran medida a los propios planteles, indicó el director del SEMS, Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas, durante la presentación de su informe de actividades.

“Estimamos un poco más de 20 millones de pesos autogenerados no liberados y, por lo tanto, no ejercidos en el año 2013, más una cifra cercana a los 700 mil pesos de ejercicios fiscales de años anteriores que, de liberarse, solventarían las necesidades más apremiantes en los planteles que los recaudaron”, dijo.

El director del SEMS se dirigió al rector general, Tonatiuh Bravo, quien estuvo presente en la lectura del informe, para solicitar que estos recursos sean entregados de forma directa a las preparatorias que los generen para ayudarles a solventar diversos gastos.

Espinoza de los Monteros agregó que una de las metas del SEMS es participar de manera conjunta con los demás sistemas similares en el estado con la intención de que Jalisco logre, en menos de seis años, el 80 por ciento de la cobertura en este nivel educativo.